



PO BOX 9
Heppner OR 97836
Tel: 541-676-9133
Toll Free: 1-800-737-4113
www.morrowcountyhealthdistrict.org

11-09-2023

Residentes del Condado de Morrow,

Durante los últimos tres años y medio, ha habido una disputa sobre qué entidad o entidades deben proporcionar el servicio de ambulancia en el Condado de Morrow. El Distrito de Salud del Condado de Morrow ha sido el único proveedor de servicios de ambulancia en el Condado de Morrow desde su formación en 1994. Esta disputa se ha vuelto extremadamente contenciosa en el último año, dando lugar a litigios contra el Condado de Morrow y el Distrito de Rescate de Bomberos de Boardman.

Desafortunadamente, esta disputa también tiene un grave impacto en la capacidad de nuestros primeros intervinientes para proporcionar una atención segura en el campo, particularmente en Boardman. Los recientes incidentes reportados por los socorristas de múltiples entidades han llevado a MCHD a determinar que las tensiones se han intensificado hasta el punto en que ya no es seguro para nuestro personal o pacientes que prestemos servicios en las condiciones actuales. Por esta razón, MCHD tiene la intención de solicitar la mediación inmediata con el Condado de Morrow con la esperanza de encontrar una solución, que también resolverá la disputa legal entre MCHD y el Condado de Morrow. En última instancia, es el condado de Morrow el que tiene la obligación legal de proporcionar el servicio de ambulancia.

Nuestra meta para la mediación con el Condado de Morrow será establecer un acuerdo formal entre el Condado de Morrow y el Distrito de Salud del Condado de Morrow para proveer servicio de ambulancia a todo o parte del Condado de Morrow.

Sin el apoyo formal del Condado de Morrow, no es posible que MCHD continúe proporcionando servicios de manera segura. Al hacer esta solicitud, también debemos aceptar que es posible que el Condado de Morrow no seleccione al Distrito de Salud del Condado de Morrow como proveedor de servicios de ambulancia. Por favor sepa que, si este es el caso, MCHD hará todo lo posible para asegurar una transición sin problemas al próximo proveedor de servicios de ambulancia.

Queremos dejar claro que el Distrito de Salud del Condado de Morrow todavía desea ser el proveedor de servicios de ambulancia para todo el Condado de Morrow. Proporcionamos una excelente atención y creemos que nuestros equipos están mejor equipados para atender a los residentes del Condado de Morrow. Esperamos que la mediación traiga este resultado. Al mismo tiempo, no podemos ignorar el hecho de que se ha vuelto inseguro para nosotros seguir operando sin el pleno apoyo del Condado de Morrow.

Este anuncio será duro tanto para nuestra comunidad como para nuestros primeros intervinientes. Le pedimos a nuestra comunidad que por favor continúe apoyando a nuestros equipos de ambulancia y al Distrito de Salud del Condado de Morrow durante este tiempo difícil. Esta es una situación en evolución y seguiremos publicando actualizaciones en nuestros medios sociales y en nuestro sitio web en www.morrowcountyhealthdistrict.org

Atentamente,

Emily Roberts
Distrito de Salud del Condado de Morrow
community@mocohd.org